

Für November u. Dezember

nehmen Abonnements auf die täglich zweimal erscheinende „Volks-Zeitung“ nebst Gratisbeilage „Gutenbergs Illustriertes Sonntagsblatt“...

Expedition der „Volks-Zeitung“

Berlin W., Lützowstrasse 105. W., Kronenstrasse 46. O., Grosse Frankfurterstrasse 87. S., Kotbuserstrasse 1. SO., Kommandantenstrasse 58. C., Neue Schönhauserstrasse 5. Rixdorf, Berlinerstrasse 73.

Die Arbeiterheilstätten bei Beelitz

worin gelten das Ziel einer Heilstätte, zu welcher der Vorstand der Landesversicherungsanstalt Berlin eingeladen hatte...

Die Arbeiterheilstätten-Anlage ist auf einem 140 Hektar umfassenden, mit 60-80-jährigen Bäumen besetzten Terrain errichtet.

Die erste Reihe hatte zum Zweck den Besuch von Bade-Einrichtungen; zur Bekämpfung der Krämpfe in Dresden, Berlin, Baden bei Weim, etc.

Auf Grund dieser Baupläne entstanden vier Gruppenbauten von schlichter, aber monumental wirksamer Ausführung.

Wortführer sind in den Heilstätten nur 600 Patienten untergebracht, aber die Anlage ist derart erweiterungsfähig, daß sie für 1800 bis 2000 Kranke ausreicht.

Die geistige Beschäftigung war vom Meiste wenig beachtet. In kurzen Besprechungen kam Regen, und das machte die Wanderung von Haus zu Haus und von Halle zu Halle nicht angenehm.

Genetliche Maßnahmen für die Erzeugung elektrischer Kraft, für die Wassererzeugung und Heizung waren das Interesse auf sich.

In 1/5 Uhr wurde den Besuchern ein einfacher, aber wohlwollender kalter Imbiß geboten, und bei dieser Gelegenheit sprach der Stadtrat Wargaff, als Vertreter der Stadt Berlin.

Im 1/5 Uhr wurde den Besuchern ein einfacher, aber wohlwollender kalter Imbiß geboten, und bei dieser Gelegenheit sprach der Stadtrat Wargaff, als Vertreter der Stadt Berlin.

Im Uebriken verließ der Besuch ohne Zwischenfall, und um 5 Uhr 4 Minuten fuhr der Extrazug auf der Station Beelitz ein, um die Berliner Gäste nach ihrer Heimath zurückzubringen.

Oeffentliche Aemter.

Ernannt: Der Privatdozent Dr. Moriz Stepmann zu Sall, der Universitätsrat zu Berlin, der Mittelschulrath zu Potsdam zum Vorlehrer und Ersten Lehrer an der neu errichteten Pädagogischen Anstalt zu Bromberg...

Kokales.

Die Volksschulbildung und die akademische Jugend.

Wir haben kürzlich in einem Artikel „Akademische Unruhe“ betont, wie vortheilhaft sich der heutigen Verfassung der Studirenden die Mitwirkung der Pädagogen von Hochschulen an der Durchführung der Aufgaben der Volksschulbildung abhebt.

Die ersten praktischen Maßnahmen auf diesem Gebiete werden in der Wintersemesterferien im nächsten Jahre 1897 durch die Comenius-Gesellschaft angebahnt, die sich damals in einem Vorstadium an die Hochschule wandte.

Die Comenius-Gesellschaft hat sich zum Zweck gesetzt, die Volksschulbildung in Berlin zu fördern, indem sie freie Fortbildungskurse für Arbeiter errichtet.

Die Comenius-Gesellschaft hat sich zum Zweck gesetzt, die Volksschulbildung in Berlin zu fördern, indem sie freie Fortbildungskurse für Arbeiter errichtet.

Die Comenius-Gesellschaft hat sich zum Zweck gesetzt, die Volksschulbildung in Berlin zu fördern, indem sie freie Fortbildungskurse für Arbeiter errichtet.

Die Comenius-Gesellschaft hat sich zum Zweck gesetzt, die Volksschulbildung in Berlin zu fördern, indem sie freie Fortbildungskurse für Arbeiter errichtet.

Die Comenius-Gesellschaft hat sich zum Zweck gesetzt, die Volksschulbildung in Berlin zu fördern, indem sie freie Fortbildungskurse für Arbeiter errichtet.

Die Comenius-Gesellschaft hat sich zum Zweck gesetzt, die Volksschulbildung in Berlin zu fördern, indem sie freie Fortbildungskurse für Arbeiter errichtet.

Die Comenius-Gesellschaft hat sich zum Zweck gesetzt, die Volksschulbildung in Berlin zu fördern, indem sie freie Fortbildungskurse für Arbeiter errichtet.

Die Comenius-Gesellschaft hat sich zum Zweck gesetzt, die Volksschulbildung in Berlin zu fördern, indem sie freie Fortbildungskurse für Arbeiter errichtet.

Belangverein führte die Trauerfeier aus, Superintendent Krüger hielt die Rede. Inzwischen ordnete sich vor dem Trauerbau die imposante Prozession.

Die Winterausgabe des Berliner Verkehrs Leitfadens (Verlag von Max Schulze, 30 Bf.) ist in den Händen. Derselbe enthält eine umfassende Karte von Berlin...

Die Eisenbahn-Verbindung zwischen Reichstag und Abgeordnetenhause. Am Vortage wird die Verbindung durch die neue Überführung eine direkte und häufigere Verbindung zwischen Reichstag und Abgeordnetenhause geschaffen werden möge.

Die Schulen Berlins haben sich im Schuljahr 1901/1902 nach dem jetzt veröffentlichten Jahresbericht der städtischen Schuldeputation auf 385 vermehrt.

Die Verteilung der Rekruten an die Ober-Abtheilungen begann am 8. Oktober auf dem Exercitienplatz an der Spillplatz.

In der Urania Sternwarte, Invalidenstrasse 57/58, beginnt am Montag, 3. November, 8 Uhr Abends, ein aus drei Vorträgen bestehender astronomischer Vortrags-Cyclus.

Die Comenius-Gesellschaft hat sich zum Zweck gesetzt, die Volksschulbildung in Berlin zu fördern, indem sie freie Fortbildungskurse für Arbeiter errichtet.

Die Comenius-Gesellschaft hat sich zum Zweck gesetzt, die Volksschulbildung in Berlin zu fördern, indem sie freie Fortbildungskurse für Arbeiter errichtet.

Die Comenius-Gesellschaft hat sich zum Zweck gesetzt, die Volksschulbildung in Berlin zu fördern, indem sie freie Fortbildungskurse für Arbeiter errichtet.

Die Comenius-Gesellschaft hat sich zum Zweck gesetzt, die Volksschulbildung in Berlin zu fördern, indem sie freie Fortbildungskurse für Arbeiter errichtet.

Die Comenius-Gesellschaft hat sich zum Zweck gesetzt, die Volksschulbildung in Berlin zu fördern, indem sie freie Fortbildungskurse für Arbeiter errichtet.

Die Comenius-Gesellschaft hat sich zum Zweck gesetzt, die Volksschulbildung in Berlin zu fördern, indem sie freie Fortbildungskurse für Arbeiter errichtet.

Die Comenius-Gesellschaft hat sich zum Zweck gesetzt, die Volksschulbildung in Berlin zu fördern, indem sie freie Fortbildungskurse für Arbeiter errichtet.